

Ola de calor deja Francia, pero llegan tormentas



París, 26 jul (RHC) Después de cinco días de una intensa ola de calor que dejó en Francia récords de temperatura en decenas de ciudades, el oriente del país enfrenta hoy el peligro de fuertes tormentas.

La agencia meteorológica Meteo France levantó la alerta roja, la máxima existente, para 20 departamentos norteños que sufrieron la víspera el azote de temperaturas de 40 grados centígrados y más, pero activó la naranja, la inmediata inferior, en 31 territorios amenazados por el mal tiempo.

El calor también llevó en los últimos días a la declaración de vigilancia naranja en otras 60 demarcaciones, llamado de atención que sigue vigente en algunas de ellas, por lo que este viernes hay departamentos franceses bajo una doble alerta, por episodio canicular y por tormentas.

Las autoridades recuerdan que los niveles rojo y naranja implican el seguimiento por la población de diversas acciones dirigidas a preservar su salud. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba